

Yuniesky Gurriell à la tête de l'offensive cubaine au Premier 12



La Havane, 18 nov. (RHC)-. Yuniesky Gurriell s'est avéré le meilleur batteur cubain au tournoi de baseball Premier 12 dont notre pays a été éliminé lundi.

Yuniesky Gurriell, 33 ans, débutant au sein de l'équipe nationale, s'est mis à la tête de l'offensive cubaine. Il a frappé la balle à 7 reprises en 17 sorties sur le monticule. Ses coups de batte ont permis à quatre de ses coéquipiers de marquer des points.

Yuniesky Gurriell a joué ces dernières saisons avec l'équipe Capitales de Québec, dans la Ligue de baseball du Canada.

Stanley Hernández avec 7 hits en 17 occasions à la batte se fait aussi remarquer dans l'équipe de Cuba parmi les batteurs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/76241-yuniesky-gurriell-a-la-tete-de-loffensive-cubaine-au-premier-12>



Radio Habana Cuba